

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 22. Oktober 2020

A1 bei Oensingen: Auto überschlägt sich nach Kollision mit Sattelschlepper

Auf der Autobahn A1 bei Oensingen ist in der Nacht auf Donnerstag ein Auto in das Heck eines Sattelschleppers geprallt und hat sich in der Folge überschlagen. Der Autolenker wurde leicht verletzt.

Am Donnerstag, 22. Oktober 2020, kurz vor 1.30 Uhr, kam es auf der Autobahn A1 im Bereich der Autobahnausfahrt Oensingen zu einer Auffahrkollision. Der 18-jährige Lenker eines Personenwagens fuhr auf der Autobahn auf der Überholspur in Richtung Bern und prallte aus noch zu klärenden Gründen in das Heck eines Sattelmotorfahrzeugs. Nach dem Aufprall überschlug sich das Auto, touchierte die Mittelleitplanke und kam schliesslich in der Mitte der Fahrbahn auf dem Dach liegend zum Stillstand. Der Autolenker konnte sein Fahrzeug selbstständig verlassen. Der Rettungsdienst brachte ihn mit leichten Verletzungen in ein Spital. Das Auto wurde total beschädigt. Die Autobahn musste zeitweise gesperrt und der Verkehr umgeleitet werden. Für die Reinigung der Fahrbahn stand eine Equipe des Nationalstrassenunterhalts Nordwestschweiz NSNW im Einsatz.



Für Rückfragen: Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   